

RODRIGO PEÑA CAÑETE

PUERTO MONTT

Desde la Década de los años 80' he sido un apasionado de las Artes Marciales, por lo mismo un constante buscador e Investigador de las reacciones naturales del Cuerpo Humano ante situaciones de Estrés o niveles donde es exigido a su máximo Potencial ... así conocí la MTC (Medicina Tradicional China), tuve la suerte de comenzar a estudiarla hace algunos años y por razones de la Vida no pude concretar el final de Inicio de este Extraordinario Camino. Hoy me considero un privilegiado al estudiarla, comprenderla (o tratando día a día ...) y de a poco ponerla en práctica con mi familia, alumnos y amigos.

La Escuela Neidan o Casa de la Cultura China a través de su tremenda calidad de Profesorado, Aulas Virtuales, exigencia constante, Talleres, pero fundamentalmente apoyo y empatía, me ha entregado la herramientas que sin lugar a dudas serán el soporte de mi salud, equilibrio energético y calidad de vida para los míos y los que me Rodean...

Jia You !!

